

Unidad Evangélica sobre nueva Constitución.

Seremos una oposición activa al progresismo.



Vivimos un momento histórico en nuestro país, en que la mayoría sufragó en favor de construir una nueva Constitución y con ello refundar nuevas reglas política, sociales y económicas.

Como iglesias evangélicas respetamos y valoramos el proceso democrático que hemos vivido, y tomaremos los resguardos para que no se impongan ideales progresistas y contrarios a los valores cristianos. Por ello señalamos que, más que nunca, tendremos un rol activo, participando en todos los procesos de elección a cargos populares, en especial los constituyentes que redactarán la nueva Carta Fundamental.

Hacemos un fuerte llamado al mundo evangélico a estar unidos en torno a resguardar nuestros principios y valores, ser una oposición activa a toda tendencia que pretenda erradicar el cristianismo de nuestra sociedad.

Finalmente señalamos que vemos este proceso como una oportunidad para construir un país socialmente más justo y equitativo, con pleno respeto a Dios y un establecimiento jurídico en favor de la libertad religiosa, libertad de conciencia y libertad de expresión.

Obispo César Garrido
Presidente Unidada Evangélica

+56 41 2909644



contacto@unidadevangolica.cl



www.unidadevangolica.cl

